

Estudio descriptivo acerca de las creencias que posee la familia respecto de los pacientes diagnosticados con algún trastorno del humor

Lorena Angelina Cotroneo Reyes

Universidad de Aconcagua

VI región, Rancagua, Chile

I_angie20@hotmail.com

La presente investigación corresponde a un estudio de las creencias familiares presentes en familias con algún integrante que haya sido diagnosticado con algún trastorno del humor, y que se atiende en el centro de salud familiar Dr. Enrique Dintrans Ávila, perteneciente a la ciudad de Rancagua, y se justifica en el marco de la necesidad de estudios contextualizados a la realidad chilena respecto al tema, lo que permitirá conocer en profundidad las creencias en el ámbito de los trastornos del humor (que constituyen un alto porcentaje de la población que los padece) desde la perspectiva de la cultura, y así poder conocer también su relación con ciertas actitudes estigmatizadoras y discriminadoras, que a su vez influyen negativamente en la rehabilitación de los pacientes. Referente al valor teórico, cabe señalar que hay una gran escasez de investigaciones de este tipo en nuestro país, y en nuestra región no existen, por lo tanto se cubrirá un vacío existente en esta área de conocimiento.

Esta investigación cuenta con los recursos económicos, financieros y humanos necesarios. Respecto al tiempo, será realizada en un plazo de 6 meses, lo cual es factible en términos de la disponibilidad tanto del investigador como de las familias a investigar, en especial por que acuden en forma regular acompañando a los pacientes a sus controles en el consultorio. En lo referente a la recopilación y análisis de la información, también se cuenta con la disponibilidad, tiempo y recursos necesarios tanto materiales, económicos como humanos.